

Les Numéros
Dix sous

Les Numéros
Dix sous



Les Numéros
Dix sous

Les Numéros
Dix sous

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOVIS

SCIENCES, ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLÉANS, SAMEDI MATIN, 13 AOUT 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau: 323 rue de Chartres.

Entre Canal et Bienville

Entered in the Post Office at New Orleans, La. Second Class Matter

FOR THE FEW CENTS ANNUAL SUBSCRIPTIONS, SEND TO THE PUBLISHERS, NEW ORLEANS, LA.

DÉPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

BULLETINS.

Tokio, 12 août, 10 h. 30 a. m.—Le bruit court ici que la plus grande partie de la flotte russe est rentrée à Port Arthur.

Tokio, 12 août.—L'amiral Togo rapporte que le cuirassé russe "Czarevitch" a probablement été coulé le 10 août.

Che Foo, 12 août, 2 p. m.—Le croiseur cuirassé allemand "Furst Bismarck" vient de se mettre en route pour le fort de Tsing Tan, dans la baie Kiao Chou. Les préparatifs ont été faits avec la plus grande précipitation.

Les particuliers qui essayent d'obtenir des informations de Tsing Tan ne peuvent pas avoir de réponse parce que les fils sont pris pour les télégrammes officiels expédiés ou reçus de Pékin.

St-Petersbourg, 12 août.—L'empereur vient de recevoir un long télégramme de Kaiou Chou que ses secrétaires sont occupés à déchiffrer.

Les dernières nouvelles annonçant que quatre cuirassés russes avaient été signalés au large de Shanghai causent une grande satisfaction aux fonctionnaires de l'amirauté, car cela semble indiquer que le gros de l'escadre russe a réussi à s'échapper.

Il est probable que le télégramme reçu par l'empereur contient un récit officiel du combat naval.

L'escadre allemande en Extrême-Orient.

Berlin, 12 août.—Le vice-amiral Prützmann commandant l'escadre allemande en Extrême-Orient, a télégraphié au quai du ministre de la marine qu'il se préparait à quitter Che Foo à bord du croiseur cuirassé "Furst Bismarck" pour se rendre à Tsing Chou.

Le croiseur "Askold".

Shanghai, 12 août.—Le croiseur protégé russe "Askold" est arrivé à Woosung aujourd'hui.

Le croiseur porte de nombreuses marques de projectiles japonais. Les cheminées ont été criblées par les éclats d'obus et il a plusieurs avaries avaries avaries de la ligne de flottaison. Un lieutenant et 14 hommes ont été tués et cinquante hommes blessés à bord du croiseur.

Naissance d'un héritier au trône de Russie.

St-Petersbourg, 12 août, 2 h 15 p. m.—L'impératrice a donné le jour à un fils à 2 h 30 heures cet après-midi. La mère et l'enfant sont bien.

L'empereur et l'impératrice de Russie (autrefois la princesse Alix de Hesse) se marieront le 14 novembre 1891, et eurent avant la naissance de ce garçon, quatre filles, Olga, née le 1 novembre 1897, Tatiana, née le 29 mai 1897, Marie, née le 14 juin 1899, et Anastasia, née le 5 juin 1901.

En prévision de l'événement d'aujourd'hui, l'empereur et l'impératrice habitaient depuis quelque temps la villa Alexandra à Peterhoff, qui est le palais d'été de leurs Majestés.

La villa, ainsi qu'on l'appelle, est située dans un des plus beaux parcs de la Russie, à une heure et demie de St-Petersbourg, sur la rive orientale de la baie qui s'étend du nord-est de St-Petersbourg aux côtes de la Baltique jusqu'à Riga. Le parc renferme plusieurs lacs.

A l'extrémité de l'un d'eux se trouve l'escalier de marbre recouvert d'or véritable.

La résidence impériale n'est pas grande si on la compare au palais d'hiver de St-Petersbourg. Plusieurs autres palais occupés par différents grands ducs et leurs suites se trouvent dans le parc, et il y a dans le voisinage de nombreuses maisons de campagne appartenant à la noblesse et à la haute bourgeoisie.

La reine de Grèce, sœur de l'impératrice douairière, qui est très aimée des Russes, et d'autres membres de la famille impériale sont à Peterhoff depuis le commencement du mois dernier.

Une grande assemblée de Russes s'assemblait aussi journellement à Peterhoff et il semblait que toute la nation voulait se rapprocher du souverain.

Tous les habitants de la Russie, et particulièrement le clergé priait pour obtenir un héritier au trône et le fameux prêtre grec, le Père Jean de Cronstadt, se rendait à intervalles à la villa Alexandra pour se rendre aux prières que l'on y faisait à cette intention.

Le Père Jean, qui est adoré par le peuple et qui a une grande influence sur l'empereur, avait incidemment prédit à ce dernier avant la naissance de sa première fille qu'il aurait sept filles avant d'avoir un garçon, et les Russes croyaient fermement à cette prophétie.

La naissance tant désirée de l'héritier à la couronne russe n'a pas eu lieu dans le grand palais de Peterhoff, mais dans la villa Alexandra, qui fait partie d'un groupe de quatre palais situés dans un coin du magnifique parc de Peterhoff.

L'impératrice occupait un de ces bâtiments depuis plusieurs semaines. Les trois autres sont habités par des membres de la famille impériale réunis là dans l'attente de l'événement d'aujourd'hui.

Ces notes comprennent entre autres la mère de l'impératrice, les deux sœurs de l'empereur, les grandes duchesses Néma et Olga,

son frère le grand duc Michel et d'autres parents.

La villa Alexandra est une résidence beaucoup plus privée que le grand palais.

Les bâtiments aux tons chauds au centre desquels s'élève une grande tour d'observation carrée sont situés dans une épaisse forêt de chênes de bouleaux et de tilleuls, qui les dérobent à la vue de tous les côtes excepté vers le golfe de Finlande dont les eaux recouvrent pour ainsi dire les fondements du bâtiment le plus rapproché des rives.

Le public était exclu de cette section depuis quelques jours mais à un mile de là des enfants jouaient et poussaient des cris sous les fenêtres du grand palais devant de Peterhoff et une foule de visiteurs s'assemblait tous les après-midi pour admirer les merveilles de la nature et de l'art.

L'incident de Che Foo.

St-Petersbourg, 12 août.—L'attaque et la saisie du contre-torpilleur russe désarmé Ryeshiteni dans la rade neutre de Che Foo est regardé dans les cercles diplomatiques comme une affaire très grave pour le Japon.

Il n'est pas douteux que, aussitôt que les faits auront été officiellement établis, la Russie ne s'empresse d'attirer l'attention des puissances sur cette violation de la neutralité de la Chine.

En dehors du droit peut-être douteux d'un cuirassé intact de chercher refuge dans un port neutre quand il n'y est pas forcé par un gros temps ou par le manque de charbon ou de provisions, les diplomates s'accordent tous à dire qu'il est absolument illégal que des bâtiments entrent dans des eaux neutres et y commettent des actes d'hostilité.

Ce cas, autant qu'on en peut juger, est considéré beaucoup plus grave que celui de Chemalpo où tous les commandants étrangers, à l'exception du commandant du cuirassé américain, ont protesté contre la proposition des Japonais d'entrer et de combattre les croiseurs Russes Variag et Korietz dans un port neutre.

On se souvient qu'au commencement de la guerre franco-prussienne un cuirassé de chasse des puissances belligères se trouvait dans le port de la Havane, et que ces navires sont sortis pour combattre.

Le bâtiment français ayant été avarié s'est réfugié dans la rade, mais le vaisseau allemand n'a pas tenté de le suivre et il y est resté jusqu'à la fin de la guerre.

On donne à entendre qu'il est possible que la Russie représente aux puissances que cet acte commis par les Japonais a été une violation de la neutralité de la Chine, vu les garanties données en réponse à la note du secrétaire Hay.

L'amirauté vient de recevoir un télégramme du consul de Russie à Che Foo, qui annonce l'attaque des Japonais contre le Ryeshiteni dans ce port et la saisie de ce navire.

Le message dit que la majorité de l'équipage a survécu. Le capitaine Siestakovsky a été gravement blessé.

Aucun rapport officiel n'a été reçu de Tsing Chou jusqu'à présent et on ne peut obtenir aucun détail du combat naval.

Les pertes à bord des navires japonais.

Tokio, 12 août.—Les pertes subies par la marine japonaise, dans la journée de mercredi, 10 août, se montent à 170 hommes.

Excursion à bon marché le 13 août.

Via Queen & Grand Central Route. Pour les détails s'adresser au bureau des billets, 211 rue St-Charles.

Témoignages de sympathie.

Paris, 12 août.—La famille de M. Waldeck-Rousseau l'ex premier ministre mort à Corbel le 10 août a reçu aujourd'hui des télégrammes de condoléances de l'empereur d'Allemagne, des rois d'Angleterre, de Portugal, de Suède et Norvège et du Prince Ferdinand de Bulgarie.

Les deux premiers étaient particulièrement affectueux.

Le baron d'Estournelles de Constant a aussi adressé des compliments de condoléances au nom du groupe international français.

Le ministre des affaires étrangères Delcassé est revenu à Paris afin de pouvoir assister aux obsèques.

Il est donné à entendre que l'offre du gouvernement de faire des obsèques nationales, impliquant que celles-ci n'auraient pas un caractère religieux, ce à quoi la famille n'aurait jamais consenti.

Rapport de l'amiral Togo.

Tokio, 12 août.—L'amiral Togo a envoyé à Tokio le rapport suivant:

"Dans la journée du 10 août notre flotte a attaqué l'escadre ennemie près des récifs du Gagan.

Les navires russes en sortant de Port Arthur prirent la direction du sud. Nous les avons poursuivis. L'engagement a duré de 1 heure de l'après-midi jusqu'au soleil couchant.

Les croiseurs russes "Askold" et "Novik" et plusieurs contre-torpilleurs se sont enfuis au sud. Les autres navires de l'escadre russe semblent être rentrés à Port Arthur.

Nous les avons poursuivis et leur avons infligé de grands dommages. Nous avons retrouvé des bouées de sauvetage et d'autres épaves appartenant au cuirassé "Czarevitch". Ce cuirassé a été coulé.

Les navires russes à l'exception de "Askold", du "Novik", du "Czarevitch" et du "Pallada" ont pris la direction de Port Arthur. Nos avaries ont été légères.

L'escadre de Port Arthur.

Washington, 12 août.—Les dépêches reçues de différents points indiquent que la tentative de l'escadre russe pour gagner Port Arthur n'a pas réussi, et que les navires, composant cette escadre, sont dispersés.

Un contre-torpilleur mouillé à Che Foo a été accosté et capturé par les Japonais.

Le cuirassé "Czarevitch", le croiseur "Novik" et un torpilleur sont arrivés à Tsing Tchou, à l'entrée de la baie de Kiao Chou, la concession allemande sur la côte sud de la péninsule de Shanghai.

D'autres dépêches annoncent que le croiseur, "Askold" est aussi arrivé à Tsing Chou mais le fait n'est pas confirmé dans les dépêches reçues au ministère de la guerre allemand. Un autre croiseur russe et un contre-torpilleur sont signalés près de Shan-

ghai et les cuirassés sont au large des îles, à 70 milles au sud-ouest de ce dernier port.

Les rapports de Che Foo annoncent qu'un torpilleur russe a été capturé sur la côte chinoise, et les rapports de Tokio signalent que plusieurs navires de l'escadre russe sont retournés à Port Arthur.

Le ministre allemand des affaires étrangères a donné des instructions que les navires russes non avariés qui se trouvaient à Tsing Chou devaient quitter le port dans les 24 heures.

Le système de communications employé par les Japonais s'est prouvé jusqu'à maintenant si parfait que sans aucun doute le gouvernement du Mikado est parfaitement renseigné sur la position actuelle des divers navires composant l'escadre de Port Arthur et il lui sera facile de les attaquer avec des forces écrasantes.

Les navires russes à Kai Chou.

Berlin, 12 août.—Les instructions données par le gouvernement allemand au capitaine Truppel, gouverneur de Kai Chou, quoique fixant la limite du séjour des navires russes dans ce port à 24 heures, ne donne aucune instruction pour le cas où les navires russes refuseraient de quitter le port.

Le "Czarevitch" qui est avarié se trouve dans l'impossibilité de reprendre la mer, et il est certain qu'il restera dans le port.

Il est proposé que le gouvernement allemand ne prenne aucune action avant d'avoir reçu le rapport de l'amiral Von Prützmann.

Voyage du prince Henry de Prusse en Amérique.

St-Louis, 12 août.—On vient d'apprendre à St-Louis, sa femme et son fils aîné quitteront l'Allemagne dans deux semaines pour un voyage aux Etats-Unis, et qu'ils se rendront d'abord de New York à St-Louis.

Le prince voyagea officiellement. Une réception fut organisée et lui sera faite par le Dr Theo Sewald, commissaire impérial à St-Louis.

Le Dr Sewald a reçu une lettre lui annonçant le voyage en question et lui a communiqué la nouvelle aux commissaires de St-Louis.

HOTELS ET LIEUX DE PLAISANCE D'ÉTÉ.

BATTERY PARK HOTEL

ANNEVILLE, Caroline du Nord.

Un des lieux les plus salubres et les plus pittoresques du monde. Situé au milieu des montagnes. L'eau qu'on y boit vient de la source Mt. Mitchell, à 20 milles de là. Les poitrinaires n'y sont pas reçus.

Ecrire à D. C. WADDELL Jr, Prop. F. E. DABBY, Gérant.

Prenez des Bains d'Eau Salée

D'un Accès Facile de New York

LONG ISLAND

L'Endroit le Plus Frais sur la Côte de l'Atlantique.

RECREATION LE JOUR. REPOS LA NUIT.

Attractions nombreuses sans pareilles. Agence d'excursions de chemin de fer.

Livrets envoyés sur demande gratuitement.

Long Island Illustré. Unique Long Island. Demeures d'Été.

HOWARD M. SMITH, 263 Fifth Avenue, New York City.

LE LIEU DE PLAISANCE LE PLUS POPULAIRE ET LE MIEUX FREQUENTE.

"LE BEAU PAYS SAPPHIRE."

SAPPHIRE, CAROLINE DU NORD.

5 Hôtels de Premier Ordre. 3 Bains de Luxe. Altitude de 3 000 à 5 000 pieds. Eau de Montagnes. Eau de Mer. Les Télégraphes ne sont pas reçus à l'Hôtel.

Ecrire pour plus amples renseignements à:

THE TOX AWAY CO. HOTELS, BEVERLY, N.C.

RECHERCHER LE CONFORT ET LES PLAISIRS.

Dans les Montagne de la Virginie et sur les Bords de la Mer.

CHESAPEAKE and OHIO R.Y.

PAYS IDEAL, ENDROIT CHARMANT.

On les eaux sont renommées pour leurs vertus curatives, on les scènes, les paysages sont magnifiques et on le climat n'a pas de semblable.

SOURCES CHAUDES DE LA VIRGINIE.

Sources de Soufre Blanc, Sources Chaudes, Sources d'Alan Rockbridge, etc.

W. A. WILGINS, Hopkinsville, Ky.

Oliver Springs,

Le paradis des Points dans les Montagnes Cumberland.

De tout l'Etat, l'hôtel le mieux organisé pour y passer l'été. Situé à une très grande élévation; les sources y sont fraîches; il n'y a pas de moustiques, pas de miasme. Neuf sources d'eaux minérales. Bâtisse neuve; éclairage électrique. Tous les agréments, tout le confort désirables. Orchestre splendide.

N. F. POWELL, Propriétaire, Oliver Springs, Anderson Co., Tenn.

ILLINOIS CENTRAL R. R.

EXCURSION 13 AOUT.

Les Tarifs de ces excursions sont Bon	Les Tarifs de ces excursions sont Bon
Supplément	Supplément
Dans les Châtes de Tour.	après un Paquet
LIMITÉ 10 JOURS	LIMITÉ 15 JOURS

\$18	-	CHICAGO	ET	\$23
Bon pour le Retour via St-Louis et l'Exposition Universelle.				
\$15	-	ST-LOUIS	ET	\$20
\$15	-	LOUISVILLE	ET	\$19
\$16	-	CINCINNATI	ET	\$21
\$35	-	BOSTON	ET RET. 12, 13 et 14 AOUT.	
Bon pour arrêts à Niagara Falls.				

Bureau des Billets de la Ville, 141 rue St-Charles. PROX 536.